

Hommage à notre premier Président de l'Espérance 1893 judo

Décédé le dimanche 22 janvier 2023

Michel GROETZ



Michel/Hugues et Marcel

Triste journée ! Ce 22 janvier, nous venons de perdre celui qui fut notre premier président de l'Espérance 1893 judo.

Quelques étapes de sa vie :

Petit retour en arrière, Michel est né le 15 avril 1957 à Mulhouse, il était issu d'une famille de 8 enfants.

Michel est un joueur d'échecs : il pratique dans le *club de l'Echiquier Mulhousien 1975* depuis plusieurs années, avec son ami Marcel.

Puis, en 1984, il rencontre Hugues, son voisin de palier si l'on peut dire, qui lui propose d'essayer de venir pratiquer le judo dans le nouveau club qu'il vient de créer à Kingersheim.

Et le voilà aux Arts martiaux de Kingersheim, la première recrue du professeur Hugues ! Il est rejoint ensuite par les frères Carabetta (à l'exception de Bruno déjà parti pour le racing club de France), et les frères et sœur Koudri.

En 1987, il quitte le club avec plusieurs judokas pour la création d'un club à Mulhouse, où il inaugurera le fauteuil de président le 22 juin 1989.

Cette vénérable institution qu'était l'Espérance 1893, déjà presque centenaire à cette époque, avait bien besoin d'un sérieux coup de jeunesse pour compenser le déclin généralisé de la gymnastique en Alsace.

Sa première compétition se déroulera le 8 décembre 1985 à Illzach : la *coupe du Haut Rhin Kyus* où il termine à la première place. Marcel se souvient bien de cette compétition, il garde plein de souvenirs de cette journée mais il n'en dira pas plus...

Le 17 février 1990, Michel obtient la Ceinture Noire, mettant en pratique les valeurs que représente ce grade :

- SHIN, la moralité, l'esprit, le caractère
- GI, la technique, l'habilité
- TAI, la force du corps, la "forme physique"

Michel, le 16 octobre 1991, tu démissionnes de ton poste de Président, tournant ainsi une des pages de ta vie.

Les derniers moments que tu as partagés avec nous furent ceux de notre AG du 23 juin 2022, lors de la prise de la retraite de notre directeur technique Hugues LOUX. Tu étais venu en son honneur, toi qui étais « sa deuxième ceinture noire » dans une longue liste. Cela restera un moment mémorable, où nous avons partagé de nombreux souvenirs qui nous venaient à l'esprit.

Tu nous as quittés ce dimanche 22 janvier 2023, le Comité de la section judo présente nos condoléances les plus sincères à ta famille, particulièrement à Martine ton épouse et à tes enfants Sébastien et Benjamin, ainsi qu'aux proches.

*La vie signifie tout ce qu'elle a toujours été.
Le fil n'est pas coupé.
Pourquoi serais-je hors de vos pensées,
simplement parce que je suis hors de votre vue ?
Je ne suis pas loin, juste de l'autre côté du chemin.*

Vous voyez, tout est bien.